

Blickwinkel

rubinrot gegen eisblau

Von Phetonix

Prolog: Wählt selbst!

Blickwinkel

Bitte sagt mir Bescheid ob es KaixTyson, KaixBrooklyn oder KaixYuriy werden soll. Erst dann kann ich die Geschichte weiterschreiben...Wenn sich das Pairing ändern sollte, wird es als erstes Kapitel erscheinen, damit ich immer noch die Meinungen zu den Pairings erfahren kann. Ich hoffe es ist nicht all zu schlimm geworden, da meine Schreibweise eigentlich anders ist, aber ich sowas mal ausprobieren wollte...naja, wie auch immer ich ziehe meinen Hut vor den Leuten die das ganze bis zum Ende lesen. Nun wünsche ich euch trotzdem viel Spaß mit „Blickwinkel“. *sich schnell hinter Ecke versteckt und ängstlich hervorlug*

Ahr, nass! Ich hasse es, wenn es so düsig ist. 45 Minuten vor dem Spiegel umsonst! Als hätte ich die Zeit etwas umsonst zu machen. Das einzige gute an diesen Wetter ist, dass sich normalerweise kaum ein Mensch blicken lässt. Aber hier...viel zu voll, viel zu viele Menschen. Aber was habe ich auch anderes erwartet. Wir sind hier schließlich im Zentrum von Tokyo. Was glotzten die Leute mich so blöde an? Denken die, dass ich nicht merke wie sie sich zu mir umdrehen oder herüber schielen?! Ein weiterer Grund diesen Ort zu meiden, wenn man rote Augen und 4 blaue Dreiecke im Gesicht hat die langsam zu etwas undefinierbaren zusammenlaufen. Warum müssen mir eigentlich die ganzen Leute entgegen kommen?! Egal, so werden mich diese Nervensägen von Großvaters Speicheleckern wenigstens nicht verfolgen, und wenn doch, dann werden sie mich in diesen Massen von Idioten eh nicht finden. Man diese Blicke...sie bohren sich schon wieder in mich rein...einfach ignorieren, die werden es eh nicht verstehen, niemand kann mich verstehen... Der Typ da ist ja ganz schön ruppig, kickt die Leute einfach bei Seite ohne auch nur ein Wort an die schimpfende und fluchende Meute zu verschwenden. Naja, mir soll es Recht sein, so lang er von mir Abstand hält, ich bin nämlich gerade gar nicht in der Laune so etwas zu tolerieren...

Ohne es zu merken funkelte Kai den ‚Typen‘, wie er ihn nannte, warnend mit seinen außergewöhnlichen roten Augen an. Doch dieser hatte seinen Blick auf den Boden gerichtet und kriegte das gar nicht mit. Es geschah, was passieren musste. Der ‚Typ‘ rannte prompt in Kai hinein. Nachdem er sein Gleichgewicht wieder gefunden hatte, wollte er gerade ein Schritt zu Seite machen um an ihm vorbei zu kommen, da wurde er fest am Arm gepackt und eine gefährlich drohende Stimme sprach ruhig und leise direkt neben seinen Ohr: „Was glaubst du wohl wer du bist? Was wäre jetzt wohl angebracht, hm?“ Der Fremde jedoch brummte jedoch nur wütend und versuchte sich aus den eisernen Griff Kais zu lösen, was ihm jedoch nicht so recht gelingen wollte.

Um sie herum hatte sich nun ein neugieriger Kreis gebildet der ihnen interessiert zuschaute, zum Teil erkannte Kai aus dem Augenwinkel ein paar von den Leuten die vorhin von diesem ignoranten Trottel umgerannt wurden. Beim Rumpfuchteln glitt die Kapuze, die besagter bis tief ins Gesicht gezogen hatte, von seinen Kopf und gab rot-orangenes, langes, gegeltes Haar, wunderschöne blasse und eisblaue Iriden preis. Diese blauen Augen mustereden nun ihren Widersacher. Als sie im Gesicht angekommen waren konnte er sich nur knapp ein Lachen verkneifen.

Hallo?! Was ist das denn für ein Griff? Ist der Typ aus Stahl oder was?

Na toll, jetzt ist auch noch meine Kapuze runter gerutscht, für was habe ich dann heute Morgen meine Haare gestylt?! Hmm!?...Der geht ja oberhalb der Knie noch weiter...was man alles so verpasst wenn man es eilig hat, schlecht sieht er ja eigentlich nicht aus, aber was ist das für ein blaues Zeug in seinen Gesicht? Will der zum Zirkus oder hat der ne Wette verloren? Naja, im Zirkus könnte er ja ohne weiteres als starker man auftreten....Ich habe schon wieder Gedanken! Ich habe es ja eilig, wahrscheinlich ganz im Gegensatz zu diesem Clown!!

Wütend über sich selbst schon wieder auf so einen Murks gekommen zu sein schüttelte er leicht den Kopf und erwiderte nun endlich gereizt ohne auf die Frage weiter einzugehen: „Es gibt eben noch Leute die noch Wert darauf legen pünktlich zu kommen, stell dir vor! Und ich kann mir bei weiten nicht vorstellen, dass ausgerechnet DU Zirkusclown mit Eisberggesicht noch nie jemanden in der Eile angerempelt hättest!“ Treffer. Kai überlegte kurz und funkelte ihn nun mit giftigem rotem Blick an. Während dessen lockerte er seinen Griff ein wenig, was der rothaarige sofort ausnutzte und sich losriss. Doch Kai dachte noch nicht mal dran sich geschlagen zu geben und packte ihn an den Schultern, kam näher und flüsterte in sein Ohr: „Tja, stell dir vor, du hast sogar recht, aber es gibt da sowas was man auch entschuldigen nennt und das macht man dann üblicher weise. Und hast du noch nie was von Seitenstraßen gehört?! Ich gebe dir heute mal ausnahmsweise einen Tipp, weil ich ja nett bin: Da kommt man dreimal schneller durch und nervt mich nicht!“ Sobald Kai diese, vor Sarkasmus triefenden Worte, ausgesprochen hatte schubste er den erstaunten Jungen von sich weg und sagte, während er sich abwendete und weiterlief, noch: „ Und jetzt zisch ab!“ Mit diesen Worten hatte er sich auch schon durch die erstaunten Zuschauer hindurch geschlängelt und war verschwunden.

So...naja, ist zwar nicht sehr spannend...trotzdem danke an alle die es gelesen haben
LG bananenpowerkaimobil